



AKKREDITIERUNGSSTATUS M.A. KOMMUNIKATION, LITERATUR UND MEDIEN IN SÜDASIATISCHEN NEUSPRACHEN AN DER PHILOSOPHISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang M.A. Kommunikation, Literatur und Medien in südasiatischen Neusprachen hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Das Südasien-Institut bietet seinen Studierenden eine sehr gute Infrastruktur und Fächervielfalt sowie ein international renommiertes Forschungsumfeld, das sowohl für inländische als auch für internationale Studierende hoch attraktiv ist. Das breite Lehrangebot wird ebenfalls von vielen Studierenden anderer Fächer und Fakultäten wahrgenommen.

Die Studierenden schätzen v.a. die Vernetzung / Kontextualisierung von Lehre und Lernen sowie die gute Betreuung durch die Lehrenden. Positiv hervorgehoben wird auch die persönliche Weiterentwicklung und Entfaltung im Studienfach: 60% der Befragten gaben in der Studiengangbefragung an, dass die Realität des Studienfachs den Erwartungen zu Studienbeginn entspricht; bei 40% wurden die Erwartungen sogar übertroffen.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	8. Dezember 2015
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019
Akkreditiert bis:	31. März 2023
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2023